

Moody's puede bajar aún más la calificación a Pemex

El acelerado ritmo de contratación de deuda por parte de Petróleos Mexicanos (Pemex), en un entorno de bajos precios del crudo, estuvo entre las principales razones por las que Moody's bajó la calificación de solvencia de la empresa, dijo este miércoles Nymia Almeida, analista de la firma financiera, en una conferencia de prensa.

Además Moody's colocó la perspectiva de la deuda de Pemex en negativo, lo que implica que puede volver a reducir la nota en seis meses.

En los pasados 12 meses Pemex incrementó en 28 mil millones de dólares su deuda, de los cuales 21 mil millones de dólares fueron contratados de enero a la fecha, dijo Almeida, responsable en Moody's del análisis de Pemex.

La contratación de pasivos en los pasados 12 meses implicó que la empresa petrolera incrementara su deuda en 40 por ciento en sólo un año, en un momento en que los precios del petróleo han caído a menos de la mitad del nivel que tuvieron en agosto de 2014, explicó la analista.

Un barril de petróleo mexicano de exportación se cotizó en octubre pasado en 39.54 dólares, un precio inferior en 56.45 por ciento al registrado en agosto de 2014, de acuerdo con datos de Pemex.

ROBERTO GONZÁLEZ AMADOR